

Por utilización de correspondencia oficial en campaña electoral

CC.OO. denuncia a un candidato de ANPE

Según manifestaron fuentes del sindicato Comisiones Obreras a El Día de Toledo, esta central interpondrá denuncia ante la Delegación Provincial de Educación y Ciencia contra Manuel Carrasco, candidato del sindicar-

to independiente ANPE, por utilización de correspondencia oficial en campaña electoral.

El responsable del área educativa del sindicato comunista que informó a nuestro diario, afirmó que Manuel Carrasco ha-

bía enciado una carta al director del colegio público Nuestra Señora de la Asunción de Alameda de la Sagra, anunciándole su presentación como candidato a las elecciones que se celebrarán el día cuatro para formar los co-

mités de empresas de centros públicos de nuestra provincia, y pidiéndole el voto. Ese texto iba en un sobre del colegio Hernán Cortés, del que Manuel Carrasco es secretario, con membrete y una leyenda que asegura que el

contenido sólo es correspondencia oficial.

Además de la denuncia ante la delegación del Ministerio, también se enviará copia al Jefe Provincial de Correos por si hubiese incurrido en otra infracción al aprovechar la tarifa especial de franqueo con que cuentan las instituciones públicas.

SUCESOS

Roban maquinaria valorada en dos millones

Entre los robos sucedidos el pasado fin de semana, destaca el perpetrado en una fábrica de maderas situada en la calle San Ignacio número diez, de la que se llevaron efectos y maquinaria valorada en alrededor de dos millones de pesetas. Así como dinero en efectivo, diez mil pesetas.

100.000 pesetas en juguetes

También se denunció el robo en una tienda de juguetes del número 37 de la calle de San Francisco. Los ladrones se llevaron efectos valorados en 109.000 pesetas y 4.500 en dinero efectivo.

Coche incendiado

Sobre la una y cuarto del lunes, el coche conducido por A.J.M., Seat-132, comenzó a arder por su parte delantera cuando circulaba a la altura del número 29 de la calle Alférez Provisional. El conductor y su acompañante saltaron del coche que fue a colisionar contra una pared al quedar sin control. No hubo que lamentar desgracias personales.

Chocan un automóvil y un camión

En las primeras horas de la tarde del lunes, colisionaron, a la entrada del puente nuevo, un camión Ebro conducido por D.J.G. y el turismo propiedad de P.A.N.V., cuando este circulaba en dirección a Alcaudete de la Jara. El conductor del automóvil fue atendido de contusiones lèves en el Hospital Comarcal, pasando a continuación a su domicilio.

¿Lo ve usted?
Este espacio se ve
y se lee.

En las ciudades importantes de la región

Esparvel solicita contenedores de vidrio

El colectivo naturalista, Esparvel, ha solicitado a todos los ayuntamientos de las ciudades más importantes de la región, la instalación de contenedores de vidrio de manera similar a como se viene haciendo en Madrid.

Según declaraciones del secretario general de esta asociación, Vicente Machuca, a EL DIA DE TOLEDO, esta reclamación se ha realizado previendo las fiestas navideñas, en los que se desechan muchas botellas que luego son difícilmente recuperables. El requerimiento, además de por razones

de aprovechamiento de materias primas y ahorro de energía, se hace por ser este el Año Europeo del Medio Ambiente.

En nuestra ciudad, han mantenido conversaciones tanto con el alcalde como con el concejal delegado del servicio de limpieza, que les han manifestado su intención de ponerse en contacto con una empresa instaladora de estos contenedores. Sin embargo, Esparvel, ha formulado un llamamiento a las asociaciones de vecinos, partidos políticos y organizaciones juveniles, para que apoyen

esta campaña, ya que como nos comenta el secretario general, a la anterior corporación se le solicitó lo mismo, hará un año y medio aproximadamente, y no hubo respuesta: "queremos hacer presión para que se pongan cuanto antes".

Además de la nuestra, como indicamos, se cursaron peticiones similares a Toledo, Ciudad Real, Cuenca, Puertollano, Albacete, Guadalajara y Tomelloso. En alguna de ellas, los contenedores ya han sido instalados.

Poda de árboles

Por otra parte, Esparvel va a realizar una campaña contra la poda indiscriminada de árboles en el casco urbano de Talavera. En opinión del colectivo, y a título de ejemplo, la poda que se está llevando a cabo en la avenida Pío XII es técnicamente errónea, ya que se están dejando los troncos indefensos ante posibles enfermedades.

También el colectivo teme que la isla que hay en el Tajo frente a la Alameda, sea talada por sus propietarios, la compañía Hidroeléctrica, como lo fue a principios de año la de los Molinos de Abajo.

INFORME

Más de dos tercios de la población compra fuera de su municipio

Según la encuesta poblacional realizada en el estudio de mercado realizado por Fepemta, más de dos tercios de los habitantes de la comarca, manifiestan comprar fuera de su lugar habitual de residencia. Con frecuencia lo hace el ventiocho por ciento, y algunas veces, el cuarenta y uno y medio por ciento.

Naturalmente, entre las preferencias de las personas consultadas fuera de Talavera, se decantan en sus viajes de compras por nuestra ciudad. Sin embargo, los residentes en la cabeza de partido prefieren Madrid.

Las causas por las que se sale fuera de la población propia a comprar, son fundamentalmente razones de variedad. Ello quiere decir que el motivo principal es la compra de vestido y calzado, ya que extrañamente se hace un traslado para comprar alimentación, a no ser que el viaje sea de negocios y se aproveche para ello. Un noventa y uno por ciento de los encuestados confiesan movilizarse para la adquisición de prendas de vestir.

De este muestreo se desprende el interés de los usuarios por un gran centro comercial que reúna



establecimientos de toda clase. Así al menos se declara interesado el ochenta y cinco y medio por ciento de los consultados. Y en lo referente a la clase de tiendas que les gustaría encontrar, volvemos a la moda, con un noventa por ciento.

Alimentación

Por otra parte, es curioso observar, en cuanto a la alimentación se refiere, que las preferencias de los consumidores vayan hacia las grandes superficies. Así, preguntados cómo les gustaría encontrar los establecimientos de comestibles en un gran centro como el referido, prefieren que estén

juntas un ochenta y cuatro por ciento, frente a un doce que le gustarían separadas.

Los motivos que se aducen para preferirlas así, es que las consideran más limpias, mejor ordenadas, más variadas en su oferta y más económicas en los precios de venta.

Por último, decir que tanto los talaveranos, como los habitantes de su zona de influencia, prefieren el coche propio para viajar, aunque no con gran diferencia sobre los que utilizan el transporte público. Los primeros lo hacen en un cincuenta y siete y medio por ciento, mientras que los segundos suponen cuarenta y dos y medio restante, siempre referido a los que manifestaron viajar alguna vez.

Campaña electoral en el Ayuntamiento

Ayer, en el salón de actos del Ayuntamiento de nuestra ciudad, comenzaron las reuniones que los diferentes sindicatos que se presentan a las elecciones del próximo día cuatro, mantendrán con los empleados municipales.

Este primer acto electoral fue el protagonizado por la lista independiente. Hoy, al mediodía será el sindicato UGT quien ocupe la tribuna, y mañana lo hará Comisiones Obreras.

Primas al ovino y caprino

Ayer, el B.O.E. publicaba la convocatoria para acceder a las primas que la Comunidad Económica Europea concede a los ganaderos de ovino y caprino. En ella se especifican las condiciones que deberán reunir los solicitantes, que deberán presentarlas antes del último día del mes de febrero próximo ante la Junta de Comunidades.

Cursillos de cocina

Como viene siendo habitual todos los años por esta fecha previas a la Navidad, la Asociación de Amas de Casa está realizando unos cursillos de cocina que tiene por marco el Centro de Amigos, Casino. Las clases comenzaron ayer y continuarán hoy y mañana.